

ABSTRAK

(Muhamad Radihan) *Strategi Partai Politik Dalam Pengkaderan Calon Pemimpin (Studi DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin)*, Skripsi, Pembimbing: Drs. M. Ilham Masykurie Hamdie, M. Ag. Program Studi Hukum Tata Negara Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, (2023)

Kata Kunci : DPD Kota Banjarmasin, Partai Keadilan Sejahtera, Strategi, Partai Politik

AD/ART Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin Tentang Pengkaderan dan Calon Pemimpin melaksanakan serangkaian program-program dan strategi untuk mendidik kader yang mana proses tersebut sedang mengalami penyesuaian dalam proses pengkaderan. Selain itu penyelenggaraan Pengkaderan pada masa sekarang sudah masuk pada sistem yang dimoderenisasi, juga tidak terlepas dari kendala yang disebabkan oleh minat kader untuk mengikuti kegiatan-kegiatan terencana secara terstruktur oleh pengurus DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin. Sehingga dalam penyelenggaraanya kali ini sudah pasti berbeda dengan yang telah lalu.

Berdasarkan tujuan penelitian: Untuk mengetahui bagaimana pola pengkaderan yang diterapkan DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin dalam memberdayakan SDM-nya dan Untuk mengetahui apa saja kendala yang dialami DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin saat proses pengkaderan. Jenis penelitian yang digunakan adalah pendekatan penelitian hukum empiris dengan pendekatan metode deskriptif. Pengumpulan data menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Teknik Pengolahan data ialah dengan editing, deskripsi dan penarikan kesimpulan. Analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwasanya masih terdapat kekurangan dalam proses pelaksanaan pengkaderan calon pemimpin DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin. Hal ini dibuktikan dengan masih terdapat masyarakat yang kurang melek terhadap pentingnya berpolitik, sedangkan partai politik adalah sarana utama untuk menyampaikan aspirasi kepada pemerintah. Kemudian tujuannya tidak lain untuk memelihara keutuhan serta kemajuan negara berdasarkan kader-kader yang unggul dan berkualitas yang terlahir dari proses pendidikan Politik melalui sarana Partai Politik, Khususnya Partai Keadilan Sejahtera Kota Banjarmasin.